ひ色引信号



学校だより 第3号 平成29年 8月31日 岐阜県立飛騨特別支援学校

楽しかった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。子どもたちは、久しぶりに友だちや先生 方と会えて、みんなとてもうれしそうに登校しています。1学期後半と夏休み、各学部では、宿泊学 習やプール学習をはじめ、たくさんの行事がありました。こうした行事を通して、子どもたちは生き る力をはぐくみ、大きく成長していきます。今回の「学校だより 第3号」では、7月の各学部の行 事を紹介します。

弓削田健介さん いのちと夢のコンサート

7月6日に作曲家 弓削田健介さんをお迎えして、コンサートを行いました。オリジナルの曲から、「野に咲く花のように」「アンパンマン」などみんなが良く知っている曲まで、温かい歌声をみんなに届けてくださいました。歌の中に込められている様々なメッセージを感じ取ることができ、とても素晴らしい時間をすごせました。



小学部プール学習

浮き輪に乗ってバタ足で進んでいくのを楽しんだり、浮き輪ボートを引っ張ってもらったりして楽しみました。高学年になると、バタ足で泳ぐ練習をしたり、友達と手をつないで輪になってプールの中を歩き、水の流れを作って楽しんだりもできました。

学校のプールと違って B&G プールは広いので、いつもと違うプールの楽しみ方がどの学年もでき、 あっという間に時間が過ぎてしまいました。







中学部 1年生 校外学習に行ってきました!

7月7日(金)、校外学習で列車を使って国府にあるアピタに行ってきました。事前学習では切符の買い方や列車の乗り方、買い物の仕方を勉強しました。校外学習当日、生徒は、一人で切符を買ったり、買い物をしてお金を払ったりできたことが嬉しく笑顔がたくさんみられました。



各学部 思い出の宿泊学習

7月6日~7日に高等部2年生が宿泊学習を行いました。買い物、調理、レクリエーション、花火、きもだめしと盛りだくさんの2日間でした。学年の繋がりが強くなり、仲間と関わる大切な時間を過ごしました。また小学部5.6年生が6月15日~16日、中学部の2年生7人が6月22日~23日に宿泊研修を実施し、アピタに買い出しに行ったり、古い町並みでの散策など充実した研修を行うことができました。







高等部 第1回 やる!やる!マーケット

今年度も高等部の作業製品バザー「第1回やる!やる!マーケット」が7月1日(土)に体育館で行われました。今回は高等部の作業学習の様子がタウン誌「ブレス」に大きく取り上げられたことや、木材工芸班の作品が高山市の「ふるさと納税のお礼の品」に選ばれたこともあり、あいにくの雨模様にもかかわらず、大盛況となりました。

「第2回やる!やる!マーケット』は12月8日(金)です。





9. 10月の主な予定

9月16日(土)高等部運動会

23日(土)小中学部運動会

25日(月)運動会振替休業日

26日(火)後期児童生徒会選挙・認証式

10月 6日(金)小学部3年遠足

12日(木)小学部1・2年遠足

17日(火)小学部4・5年遠足

23日(月)いのちを守る訓練

26日(木)小学部修学旅行

(~27日まで)